

Campeonato del Mundo de la WUS

La voluntad y el empeño, son cualidades importantes para conseguir triunfos en nuestra afición. El trabajo con un perro, tanto sea para presentarlo a monográficas como a pruebas de trabajo, necesita una dedicación continua a ese animal que hemos escogido como compañero en estas lides. A Pedro Luis, lo conocéis todos, de aspecto un poco osco, con su gran bigote, es una excelente persona que lleva mucho tiempo trabajando en el mundo del perro y que ha ido siempre consiguiendo podiums. Ahora, ha rubricado su carrera con ese tercer puesto, con el mismo número de puntos que los dos primeros, en el Campeonato del Mundo de la WUS. ¡Muchas felicidades Pedro Luis!.

